

1977

Am 13.1.1977 fand die alljährliche Generalversammlung des Gesangvereins „Cäcilia Bieste“ bei Kronlager statt. Alle Sängerinnen und Sänger, die sehr zahlreich erschienen waren, wurden von dem 1. Vorsitzenden Toni Figura begrüßt.

Danach wurden der Bericht des Schriftführers und der des Kassierers vorgetragen. Die Kassenprüfer Thelka Bosse und Bernhard Stuckenborg wurden wiedergewählt. Der Altenkoffer wurde auf den 13.3.1977 festgelegt.

Am Samstag den 19.3.1977 war der Kindernachmittag. Es wurde über eine Theatertafahrt abgestimmt, die aber wegen Zeitmangel noch nicht durchgeführt werden konnte. Die Generalversammlung wurde mit einem Kohlessen beendet.

Am 2. Februar, am Fest „Maria“ Liedmeß“ sangen wir in der Kapelle.

Der Altenkoffer war am 13.3.1977. Der Nachmittag wurde mit einem Film, einer Verlosung, dem Rieser Schulorchester und durch das Spiel, der Montagsmaler verständnet.

Die Kinder aus Bieste trafen sich am 19.3.1977 zum Kindernachmittag. Sie erfreuten sich an den Spielen Seckhüpfen, Eierlaufen, Polonaise und an einem Film.

Mit einer Abordnung von 8 Personen gingen wir am 5. April zum Hilmann nach Alfred Figura.

Am Ostermontag sangen wir in der Kapelle.

Der Musikverein Neuenkirchen lud uns

zur Einweihung des neuen Übungsaumes am
Ostermontag vor.

Das diesjährige Cäcilienfest fand am 24.4.77 in
Volllage statt.

Ope Lünne wurde am 19. Mai 85 Jahre. Dazu brach-
ten wir ihm ein Ständchen.

Am 31. Mai war eine Vorstandssitzung. Es
wurde der Hegeabend besprochen.

Am 25. Juni fuhren wir dann nach Hühnemann
in Dümmerlohausen zum Hegeeln.

Die Übungsaufende waren in diesem Jahr über-
wiegend mit den Chören Neuenkirchen und Tördern
im Neuenkirchener Pfarrzentrum. Dort probten
wir für das Konzert anlässlich der 50. Jahrestier
der Kapelle Biest. Der 1. Auftritt war dann am
14. August in der Kirche auf Lage. Am Nachmittag
war die Generalprobe mit Plattenaufnahme. Am Sonntag
darauf, den 21. August, sangen wir dann in Neuen-
kirchen. Wir können dieses Konzert, das sehr gut be-
sucht war, als einmalig und gut gelungen be-
zeichnen.

Die eigentliche Jubiläumsfeier in Biest fand
am 28. August statt. Im Fasthochamt sangen wir
festliche Lieder. Anschließend traf man sich zur
Kaffetafel bei Kronlage. Am Nachmittag sang der
Männerchor Lage-Biest in der Dankandacht. Ein
Platzkonzert vom Neuenkirchener Musikverein fand
nach der Andacht auf Kronlags Hof statt. Dieser Tag
wurde mit dem Festball am Abend beendet.

Zu den Hochzeiten von Heribert Weiloge am 2. September, Resi Walter am 16. September und Georg Rickelmann am 14. Oktober sangen wir die St. Hubert Messe.

Zum Eintiedankfest fuhren wir am 2. Oktober nach Loge.

Zum gemütlichen Beisammensein trafen wir uns am 29. Oktober bei Kronlage.

Der Vorstand traf sich am 7. 11. 77. Dort wurden die Termine für das Kastümfest am ^{28. Jan.} 4. Februar und der heutigen Generalversammlung festgelegt.

Am 13. November sangen wir am Volkstrauer-
tag am Ehrenmal des Toten.

Am 22. Dezember brachten wir Josef Stuckenborg, der am 20. Dezember 70 Jahre alt wurde, ein ständ-
chen.

Weihnachten sangen wir in der Kapelle fest-
liche Lieder.

Hiermit möchte ich mein Bericht schließen
und allen Sängerinnen und Sängern für das
Jahr 1978 alles Gute wünschen.

Mosula Tünemann